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PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que
el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe en cuántos
casos de narcotráfico participaron los juzgados federales ubicados en la provincia en los
últimos diez años.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.

2020-AÑODELBICENTENARIO DELPASOA LA INMORTALIDAD DEL
GENERALMANUELBELGRANO

General López 3055 - (S3000DCO) - Santa Fe - República Argentina
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FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

En las primeras horas del jueves 2 de diciembre de 2021, se hizo público un documento
difundido por jueces federales y nacionales de todo el país que se reunieron el miércoles
con el presidente de la Corte Suprema de Justicia de la Nación, Horacio Rosatti, con el
vicepresidente, Carlos Rosenkrantz, y luego lo hicieron también con el ministro Ricardo
Lorenzetti, donde se planteó la situación de extrema gravedad en cuanto a la
inseguridad, el narcotráfico y el crimen organizado por la que atraviesa la provincia de
Santa Fe, con epicentro en la ciudad de Rosario, además del temor de que estas
conductas delictivas se repliquen en otras provincias.

"La situación de Santa Fe, particularmente de Rosario, es una preocupación de todos los
jueces a nivel nacional. .. En ese marco es donde se generó el debate y la charla, tuvimos
un intercambio con tres ministros de la corte sobre estas cuestiones, nos pidieron que lo
hagamos por escrito para poder tener ellos una reacción institucional", sostuvieron
camaristas federales rosarinos.

"Una de las preocupaciones mayores es que, de naturalizarse lo que pasa acá en la
provincia, esta dinámica de que la mafia sale a disputarle territorio a las instituciones,
no solo pone en juego el sistema democrático y las instituciones en nuestra provincia,
sino que puede producirse el efecto contagio, y se puede copiar esta dinámica en otras
provincias. En todo el país los jueces estamos viendo con alerta esta cuestión"

Más allá de estas declaraciones, es necesario que la población santafesina sepa en
cuántos casos de narcotráfico participó la justicia federal en toda la provincia en los
últimos diez años.

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de
Comunicación.

Carlos del Frade

2020-ANO DEL BICENTENARIO DEL PASO A LA INMORTALIDAD DEL
GENERAL MANUEL BELGRANO

General López 3055 -- (S3000DCO) -- Santa Fe - República Argentina
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